
 
 
Von: KSO <info@kso-outdoor.de>  
Gesendet: Freitag, 11. Mai 2018 09:22 
An: 'Alexander Leitz' <leitz@verwaltung-wirtschaft.de> 
Betreff: AW: GR-Beschluss Stadthallenareal 07.05.2018 
 
Guten Morgen Herr Leitz, 
 
herzlichen Dank für die Übermittlung des Beschlusses. Nach der öffentlichen 
Sitzung habe ich so etwas befürchtet. Dieser Beschluss wird auch für die 
Anderen Investoren wie z.B. Hotel, Kletterhalle, Auswirkungen haben. Für uns 
bedeutet es, dass der Bereich Outdoor irgendwo in der letzten Ecke mit 
schwierigen Zufahrtsbedingungen und eher sehr abgeschieden angesiedelt 
werden soll. - wenn überhaupt, wenn sich der Beschluss zum Thema Outdoor 
nicht dann doch noch in letzter Sekunde wendet. 
Aus meiner Sicht muss nun geprüft werden wie das Thema „Riedlinger 
Outdoorzentrum“ unter den gegebenen Umständen umgesetzt werden kann. 
Es ist Zeit nun mit konkreten Zahlen (Kaufpreis) und Fakten (welche Fläche 
steht konkret zur Verfügung, wie sind die Zufahrtswege, was kann konkret 
umgesetzt werden,…) auf den Tisch kommen. Vielleicht gelingt es ja aus der 
Not eine Tugend zu machen und durch die Schaffung eines Magneten (tolles 
Outdoorzentrum mit umfangreichem Angebot) der sowohl Touristen aber auch 
Menschen aus der Region nach Riedlingen zieht und für die Riedlinger tolle 
Möglichkeiten zur Freizeitgestaltung bietet. Mancher muss das Ergebnis sehen 
bevor er sich für den Weg entschließt. 
 
Gerne stehe ich für ein weiteres Gespräch zur Verfügung. 
 
Herzliche Grüße 
 
Franz Haag 
 


